

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1990 Tentang Konservasi Sumber Daya Alam Hayati Dan Ekosistemnya” ditulis oleh Panji Galih Mulyadani 12103183141, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum (FASIH), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dibimbing Yusron Munawir, S.H.I, M.H, NIP. 1984315201931011

Kata Kunci : *Implementasi, Perlindungan Hukum, Hewan Mamalia,*

Penelitian dilatarbelakangi oleh menjamin terselenggaranya perlindungan hutan, maka kepada pejabat kehutanan sesuai dengan sifat pekerjaannya diberikan” dari pasal ini dapat kita lihat bahwasanya pejabat dinas kehutanan mempunyai wewenang untuk melakukan patroli serta penangkapan jika terjadi perburuan serta jual beli satwa liar yang terdapat di hutan. Akan tetapi pada kenyataannya di Tulungagung jual beli satwa liar ini masih terjadi yang berarti peran dinas kehutanan dalam melindungi satwa liar kurang optimal dalam penerapannya dan perlu adanya evaluasi untuk mencegah adanya jual beli satwa liar.

Pertanyaan penelitian dalam skripsi ini: 1) implementasi perlindungan hukum terhadap hewan mamalia yang dilindungi oleh Lembaga Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA), 2) kendala perlindungan hukum terhadap hewan mamalia yang dilindungi oleh Lembaga Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA) 3) tinjauan hukum Islam terhadap perlindungan hewan.

Tujuan penelitian: 1) untuk mendeskripsikan implementasi perlindungan hukum terhadap hewan mamalia yang dilindungi oleh Lembaga Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA) 2) Untuk mengetahui kendala perlindungan hukum terhadap hewan mamalia yang dilindungi oleh Lembaga Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA) 3) Untuk mengetahui tinjauan hukum Islam terhadap perlindungan hewan

Penelitian ini menggunakan metode penelitian lapangan (*field research*) yang bertujuan untuk menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang yang diamati. Penelitian ini dilakukan dengan mendeskripsikan dan menganalisis hasil interview di lapangan dalam bentuk narasi. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui deep observasi, deep interview dan dokumentasi. Data dianalisis menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Hasil Penelitian sebagai berikut: 1) Implementasi perlindungan hukum terhadap hewan mamalia yang dilindungi dilakukan dengan berbagai program diantaranya, Melakukan Sosialisasi dengan Masyarakat, Melakukan kerjasama dengan Dinas dan Intansi Perlindungan Hewan, Melaporkan pihak yang melakukan jual beli hewan lindungan kepada pihak yang berwajib, Hewan Mamalia diberi Tanda. Akan tetapi masih terdapat jual beli hewan yang dilindungi di Tulungagung. 2) Kendala yang dialami oleh BBKSDA Kediri dalam perlindungan hewan mamalia di lindungi adalah kurangnya sumber daya manusia yang mengakibatkan lemahnya pengawasan terhadap jual beli illegal hewan di lindungi, hal ini terbukti dengan masih adanya kasus jual beli binturong di kabupaten tulungagung yang

terjadi beberapa waktu lalu. 3 Fatwa Majelis Ulama Indonesia (MUI) nomor 4 tahun 2014. MUI telah mengeluarkan fatwa tentang pelestarian hewan untuk menjaga keseimbangan ekosistem. Fatwa ini juga disambut bahagia oleh Lembaga Konversi Alam Nasional bahkan Internasional mengingat kalangan satwa adalah kepentingan semua agama tanpa terkecuali.

ABSTRACT

Thesis with the title "Implementation of Legal Protection for Mammals Protected in InstitutionsCenter for Natural Resources Conservation ” written by Panji Galih Mulyadani 12103183141, Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences (FASIH), Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung supervised by Yusron Munawir, SHI, MH, NIP. 1984315201931011

Keywords: Implementation, Legal Protection, Mammals,

The research is motivated by ensuring the implementation of forest protection, so certain forestry officials are given this according to the nature of their work." From this article we can see that forestry service officials have the authority to carry out patrols and arrest if there is poaching and buying and selling wild animals in the forest. However, in reality, in Kediri, buying and selling of wild animals is still happening, which means that the role of the forestry service in protecting wild animals is less than optimal in its implementation and there needs to be an evaluation to prevent buying and selling of wild animals.

Research questions in this thesis: 1) implementation of legal protection for mammals protected by the InstituteCenter for Natural Resources Conservation (BBKSDA),2) juridical review of legal protection for mammals protected by the InstituteCenter for Natural Resources Conservation (BBKSDA)3) review of Islamic law regarding animal protection.

Research objectives: 1) to describe the implementation of legal protection for mammals protected by the InstituteCenter for Natural Resources Conservation (BBKSDA)2) To find out the juridical review of legal protection for mammals protected by the InstituteCenter for Natural Resources Conservation (BBKSDA)3) To find out about Islamic law regarding animal protection

This research uses field research methods which aim to produce descriptive data in the form of written or spoken words from the people being observed. The research was carried out by describing and analyzing the results of interviews in the field in narrative form. Data collection techniques were carried out through deep observation, deep interviews and documentation. Data were analyzed using data condensation, data presentation, and conclusions. Checking the validity of the data was carried out by triangulation.

The research results are as follows: 1) Following the Animal Protection Law no. 5 of 1990, Carrying out Socialization with the Community, Collaborating with Animal Protection Services and Agencies, Reporting parties who buy and sell protected animals to the authorities, Mammal Animals are marked 2) Article 20 of Law Number 5 of 1990 concerning Resource Conservation Biological Nature and Its Ecosystems. Several things regulated in the Animal Protection Law in Indonesia include the prohibition of torture, mistreatment or cruel treatment of animals, as well as regulations regarding the cultivation, trade and care of animals. 3 Fatwa of the Indonesian Ulema Council (MUI) number 4 of 2014. MUI has issued a fatwa regarding animal conservation to maintain balanceecosystem. This fatwa was also warmly welcomed by the National and even International Nature Conversion Institute considering that animals are in the interests of all religions without exception.

خلاصة

رسالة بعنوان "تنفيذ الحماية القانونية للتدييات المحمية في المؤسسات". مركز الحفاظ على الموارد الطبيعية كديري " بقلم بانجي جاليه موليداني 12103183141، قسم القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية (FASIH)، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج بإشراف يسرون مناور، SHI، MH، NIP. 1984315201931011

الكلمات الدالة: التنفيذ، الحماية القانونية، التدييات،

الدافع وراء البحث هو التأكد من تنفيذ حماية الغابات، لذلك يتم إعطاء ذلك لبعض مسؤولي الغابات وفقاً لطبيعة عملهم. " ومن هذا المقال يمكننا أن نرى أن مسؤولي خدمة الغابات لديهم سلطة القيام بالدوريات والاعتقال إذا كان هناك الصيد الجائر وشراء وبيع الحيوانات البرية في الغابة، ومع ذلك، في الواقع، في كديري، لا يزال بيع وشراء الحيوانات البرية يحدث، مما يعني أن دور خدمة الغابات في حماية الحيوانات البرية أقل من الأمثل في تنفيذه. يجب أن يكون هناك تقييم لمنع بيع وشراء الحيوانات البرية.

أسئلة البحث في هذه الرسالة: 1) تنفيذ الحماية القانونية للتدييات المحمية من قبل المعهد مركز الحفاظ على الموارد الطبيعية 2، ((BBKSDA)) المراجعة القانونية للحماية القانونية للتدييات التي يحميها المعهد مركز الحفاظ على الموارد الطبيعية 3 ((BBKSDA)) مراجعة الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بحماية الحيوان.

أهداف البحث: 1) وصف تنفيذ الحماية القانونية للتدييات التي يحميها المعهد مركز الحفاظ على الموارد الطبيعية 2 ((BBKSDA)) التعرف على المراجعة القضائية للحماية القانونية للتدييات التي يحميها المعهد مركز الحفاظ على الموارد الطبيعية 3 ((BBKSDA)) للتعرف على الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بحماية الحيوان

يستخدم هذا البحث أساليب البحث الميداني التي تهدف إلى إنتاج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة أو منطوقة من الأشخاص الذين تتم ملاحظتهم. تم إجراء هذا البحث من خلال وصف وتحليل نتائج المقابلات الميدانية في شكل سردي. تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات من خلال المراقبة العميقة والمقابلات العميقة والتوثيق. وقد تم تحليل البيانات باستخدام تكثيف البيانات، وعرض البيانات، والاستنتاجات. وتم التحقق من صحة البيانات عن طريق التثليث.

نتائج البحث هي كما يلي: 1) اتباع قانون حماية الحيوان رقم 100 لسنة 2008. قانون رقم 5 لسنة 1990 بشأن القيام بالتنشئة الاجتماعية مع المجتمع والتعاون مع خدمات ووكالات حماية الحيوان، وإبلاغ الجهات التي تقوم بشراء وبيع الحيوانات المحمية إلى السلطات، ووضع علامة على حيوانات التدييات 2) المادة 20 من القانون رقم 5 لسنة 1990 بشأن الحفاظ على الموارد الطبيعية والبيولوجية وأنظمتها البيئية. تشمل العديد من الأمور التي ينظمها قانون حماية الحيوان في إندونيسيا حظر التعذيب أو سوء المعاملة أو المعاملة القاسية للحيوانات، بالإضافة إلى اللوائح المتعلقة بزراعة الحيوانات والاتجار بها ورعايتها. 3 فتوى مجلس العلماء الإندونيسي (MUI) رقم 4 لعام 2014. أصدر MUI فتوى بشأن الحفاظ على الحيوانات للحفاظ على التوازن للنظام البيئي. كما لاقت هذه الفتوى ترحيباً حاراً من قبل المعهد الوطني وحتى الدولي لتحويل الطبيعة، معتبراً أن الحيوانات في مصلحة جميع الأديان دون استثناء.